

Würschmidt steht weiter an der Spitze

Jahreshauptversammlung des 1. Staufenberger Angelvereins

STAUFENBERG. Oliver Würschmidt führt auch in den nächsten zwei Jahren den 1. Staufenberger Angelverein. Das ist das Ergebnis der Jahreshauptversammlung des Vereins in Landwehrhagen.

Bei den Wahlen, die unter Leitung von Dieter Noll stattfanden, wurden auch folgende Amtsinhaber bestätigt: 2. Vorsitzender Reinhard Kniese, Schatzmeister Detlef Ziebe, 1. Gewässerwart Erhard Schäfer, 2. Gewässerwart Horst Bethge, 1. Jugendwartin Anette Würschmidt, Jugendwart-Vertreter Horst Bethge, 2. Angelwart Oliver Würschmidt, Gartenwart Waldemar Kühn und Willi Schön.

Neu in ihre Ämter wählte die Versammlung: 1. Angelwart Detlef Ziebe, 1. Schriftführerin Bianca Thormann, 2. Schriftführer Erhard Schäfer, Jugendwart-Vertreter Bianca Thormann.

Von der Jugendgruppe wurde Niklas Silber zum Jugendvertreter gewählt.

Nach Angaben von Oliver Würschmidt ist es Ziel und Zweck des Vereins, die Interessen der Angler wahrzunehmen und zu fördern, die Beziehungen zu den deutschen Natur-, Jagd- und Tierschutzverbänden zu pflegen, das waidgerechte Fischen mit der Angel sowie die Förderung des Turnierwurfsportes und die Hege und Pflege des Fisch- und Wasserpflanzenbestandes.

Der vor 30 Jahren gegründete Verein hat 86 Mitglieder. In der Jugendabteilung sind 16 Jungen und ein Mädchen aktiv. Ab dem zehnten Lebensjahr können Kinder dem Verein beitreten.

Weitere Informationen zum Verein unter 05543/30 28 69 (Würschmidt); Email: owuerschmidt@t-online.de (red)



Sie führen den Angelverein: Unser Bild zeigt von links: Oliver Würschmidt, Reinhard Kniese Erhard Schäfer Anette Würschmidt, Bianca Thormann, Detlef Ziebe, Willi Schön, Waldemar Kühn und Niklas Silber. Links oben: Horst Bethge.

Foto: privat/nh